

Presidente argentino con intensa visita a China



Se espera que el domingo, Fernández sea recibido por su par chino, Xi Jinping, con quien pasará revista a la agenda bilateral.

Buenos Aires, 4 feb (RHC) El presidente argentino, Alberto Fernández, comienza, este viernes, una intensa visita a China, como parte de una gira que lo llevó antes a Rusia y concluirá la semana próxima en Barbados.

De acuerdo con una nota de la Casa Rosada, el mandatario abrirá su agenda este viernes con su participación, de manera virtual, de la ceremonia de otorgamiento de Profesor Honoris Causa por parte

de la Universidad de Tsinghua para posteriormente visitar el Museo del Partido Comunista Chino.

Además, el gobernante estará presente en la Ceremonia Inaugural de los Juegos Olímpicos de Invierno-Beijing 2022, donde su país participa con seis atletas.

Su agenda continuará el sábado con un recorrido recorrido a la Ciudad Prohibida (Museo del Palacio) para luego participar del almuerzo ofrecido en honor a los jefes de Estado que participan de la inauguración de los Juegos Olímpicos de Invierno.

Se espera que el domingo, Fernández sea recibido por su par chino, Xi Jinping, con quien pasará revista a la agenda bilateral. Su visita coincide también con los 50 años de relaciones diplomáticas entre los dos países, iniciadas el 19 de febrero de 1972.

Acompañan en este viaje al mandatario, el canciller Santiago Cafiero, la gobernadora de Río Negro, Arabela Carreras; los gobernadores de Buenos Aires, Axel Kicillof, y de Catamarca, Raúl Jalil; la portavoz de la Presidencia, Gabriela Cerruti; la secretaria de Deportes, Inés Arrondo; el senador Adolfo Rodríguez Saá, el diputado Eduardo Valdés, la asesora presidencial Cecilia Nicolini, y el intendente de José C. Paz, Mario Ishii. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/285116-presidente-argentino-con-intensa-visita-a-china>



Radio Habana Cuba